



AfricaRice

JOB ANNOUNCEMENT

Communication and Knowledge Management Consultant (part time)

Ref.: CONS/IBP/2020/41

The Integrated Breeding Platform (IBP) is seeking a **Communication and Knowledge Management Consultant (part time) for the ABEE Project** - Fostering breeding networks and institutional breeding capacity in West Africa to develop climate-resilient crops for African smallholder farmers (West Africa Breeding Networks and Extension Empowerment).

Background

The Integrated Breeding Platform (IBP) is conceived to help plant breeders accelerate the creation and delivery of new crop varieties in the context of an increasing global demand for food. It does so by giving access to vanguard technology and quality services for both traditional and modern breeding activities at low to no cost.

Job purpose

The ABEE project - Fostering breeding networks and institutional breeding capacity in West Africa to develop climate-resilient crops for African smallholder farmers (West Africa Breeding Networks and Extension Empowerment) is a 5 years' project, funded by the European Commission and coordinated by the West and Central African Council for Agricultural Research and Development (CORAF). The objective of this project is to foster a more coordinated regional and national approach to plant breeding, placing breeders from the three participating countries (Senegal, Burkina Faso and Niger) in the driving seat to lead the change, in close partnership with experienced actors in the Research for Development arena.

The project will provide expertise, tools and technologies to breeders working on five target crops (cowpea, groundnut, millet, sorghum and Fonio) to help them to manage their ongoing breeding programs effectively and efficiently, delivering improved varieties with traits based on the needs of farmers and value chains actors (Demand-Led Breeding, or DLB), and to engage entrepreneurs (especially youth) to establish seed businesses to ensure that farmers have access to the new varieties and other inputs necessary to improve productivity. Because to implement DLB buy-in by farmers at early stages of a breeding program guarantees rapid uptake of new varieties, the IBP will work with partner institutes who have used Participatory Rural Appraisal (PRA) approaches to incorporate local knowledge and opinions (traits of importance) of rural people in planning the development of new cultivars that will best benefit them

AfricaRice, as host institution of the IBP is recruiting an individual consultant who will work with the partners on the Knowledge Management (KM) components of the project. He/she will oversee the Communication and KM activities of the national programs with a focus on integrating the use of Participatory Varietal Selection, the link with the seed business and the design of a KM Base portal.



Responsibilities

The Communication and Knowledge Management Consultant will work under the supervision of the IBP Regional Deployment Manager & ABEE project Coordinator. S/He will conduct activities with specific tasks that include, but are not limited to:

- Contribute to data collection and organization to harmonize the protocols for the PVS activities in target value chains, for publication in an online knowledge interface in close collaboration with the ABEE project Coordinator and PIs of the project;
- Collect and publish relevant data to farmers to engage them in the use of an online knowledge interface;
- Link with seed business - coordination and gathering of information for publication in an online knowledge interface;
- Design and implement the online knowledge platform, as well as the application to capture farmer data, that will contain farmer feedback on improved varieties and seed distribution information;
- Link the knowledge base with other tools and existing website relevant to the project and regional activities;
- Create a network of partners among the different communities of the crop delivery chain that can learn from each other and share a common knowledge platform.

Required qualification and experience

Education

- Holding at least a bachelor's degree in Communication, Knowledge Management or related fields.

Experience

- At least 10 years of relevant experiences in Communication and/or Knowledge Management.
- At least 5 years of relevant experiences with website design and content management.
- Experience in knowledge platform development.
- Experiences in the field of Agriculture Research and Participatory Varietal Selection.
- Solid working experience with the National Programs in Africa and the seed business organizations.
- Good understanding of the IBP mission and website organization.



AfricaRice

Language

The candidate should communicate fluently (orally and in writing) in English or French with a good working knowledge of the other language.

Terms and conditions

- This is an international, home based, part-time consultancy position.
- The duration of the consultancy contract is one (01) year.

How to apply

- Only online applications will be considered (*If you encounter any technical issue on the career site during your application, or you are prevented to proceed with your application until its final completion: Please kindly revert to us along with the screenshot of the issue through this email: africariceHR@cgiar.org*). Applications are not allowed through this email.

To Apply click on this following link: <http://eservices.africarice.org/application/index.php> and follow these below instructions:

1. **Create an account if you are a new user, if not log on with your credentials to access your account**
2. **Register with your personal details**
3. **Select “Communication and Knowledge Management Consultant (part time)”**
4. **Follow the step by step application procedure.**

Not later than 27 October, 2020.

AfricaRice promotes equal opportunities and believes that the diversity of its staff contributes to excellence. We thank all candidates but remember that only shortlisted candidates will be contacted. For more information on AfricaRice, please visit our website at: www.AfricaRice.org



AfricaRice

AVIS DE RECRUTEMENT

Consultant en gestion de la Communication et de la Connaissance (temps partiel)

Réf : CONS/IBP/2020/41

La plateforme de sélection intégrée/*Integrated Breeding Platform* (IBP) recherche **un consultant en gestion de la Communication et de la Connaissance (temps partiel) pour le projet ABEE** - Encourager les réseaux de sélection et les capacités institutionnelles de sélection en Afrique de l'Ouest pour mettre au point des cultures résistantes au climat pour les petits exploitants agricoles africains (Réseaux de sélection d'Afrique de l'Ouest et renforcement de la vulgarisation/*West Africa Breeding Networks and Extension Empowerment*).

Contexte

La plateforme de sélection intégrée/*Integrated Breeding Platform* (IBP) est conçue pour aider les sélectionneurs de plantes à accélérer la création et la fourniture de nouvelles variétés de cultures dans le contexte d'une demande alimentaire mondiale croissante. En effet, ladite plateforme donne accès à une technologie d'avant-garde et à des services de qualité pour les activités de sélection traditionnelles et modernes, à un coût faible ou nul. En Afrique, IBP est abrité par le Centre du riz pour l'Afrique (AfricaRice), une organisation de recherche panafricaine leader œuvrant pour l'amélioration des moyens d'existence en Afrique par des activités scientifiques et des partenariats efficaces. AfricaRice est un Centre de recherche du CGIAR. AfricaRice est aussi une association intergouvernementale composée de 28 pays membres africains dont le siège se trouve en Côte d'Ivoire.

Objectif du poste

Le projet ABEE - Encourager les réseaux de sélection et les capacités institutionnelles de sélection en Afrique de l'Ouest pour mettre au point des cultures résistantes au climat pour les petits exploitants agricoles africains (Réseaux de sélection d'Afrique de l'Ouest et autonomisation de la vulgarisation) est un projet de 5 ans, financé par la Commission européenne et coordonné par le Conseil Ouest et Centre Africain pour la Recherche et le Développement Agricoles (CORAF). L'objectif de ce projet est de favoriser une approche régionale et nationale plus coordonnée de la sélection végétale, en permettant aux sélectionneurs des trois pays participants (Sénégal, Burkina Faso et Niger) de diriger le changement, en partenariat étroit avec des acteurs expérimentés dans le domaine de la recherche pour le développement.

Le projet fournira l'expertise, les outils et les technologies aux sélectionneurs travaillant sur cinq cultures cibles (niébé, arachide, millet, sorgho et fonio) afin de les aider à gérer leurs programmes de sélection

en cours de manière efficace et efficiente, en fournissant des variétés améliorées dotées de caractères correspondants aux besoins des agriculteurs et des acteurs des chaînes de valeur (Sélection axée sur la demande/*Demand-Led Breeding*), ou DLB), et d'inciter les entrepreneurs (en particulier les jeunes) à



créer des entreprises de production de semences pour garantir que les agriculteurs ont accès aux nouvelles variétés et aux autres intrants nécessaires pour améliorer la productivité. Étant donné que l'adhésion des agriculteurs à la DLB dès les premières étapes d'un programme de sélection garantit l'adoption rapide de nouvelles variétés, IBP travaillera avec des instituts partenaires qui ont utilisé des approches d'Évaluation rurale participative (ERP) pour intégrer les connaissances et les opinions locales (caractères d'importance) des populations rurales dans la planification de la mise au point de nouveaux cultivars qui leur seront les plus utiles.

AfricaRice, en tant qu'institution hôte de IBP, recrute un(e) consultant(e) individuel(le) qui travaillera avec les partenaires sur les composantes de gestion des connaissances (KM) du projet. Il/elle supervisera les activités de communication et de KM des programmes nationaux en mettant l'accent sur l'intégration de l'utilisation de la sélection variétale participative, le rapprochement avec le secteur semencier et la conception d'un portail de base de KM.

Responsabilités

Le/la consultant(e) en Communication et en gestion des Connaissances travaillera sous la supervision du responsable du déploiement régional de IBP et du coordonnateur du projet ABEE. Il/elle mènera des activités avec des tâches spécifiques qui incluent, mais ne sont pas limitées à :

- Participer à la collecte et à l'organisation des données pour harmoniser les protocoles des activités PVS dans les chaînes de valeur cibles, en vue de leur publication dans une interface de connaissances en ligne en étroite collaboration avec le coordonnateur du projet ABEE et les PI du projet ;
- Recueillir et publier des données pertinentes à l'intention des agriculteurs afin de les inciter à utiliser une interface de connaissances en ligne ;
- Se rapprocher du secteur semencier - coordination et collecte d'informations en vue de leur publication dans une interface de connaissances en ligne ;
- Concevoir et mettre en œuvre la plateforme de connaissances en ligne, ainsi que l'application permettant de saisir les données des agriculteurs, qui contiendra les commentaires des agriculteurs sur les variétés améliorées et des informations sur la distribution des semences ;
- Relier la base de connaissances à d'autres outils et sites web existant en rapport avec le projet et les activités de portée régionale ;
- Créer un réseau de partenaires parmi les différentes communautés de la chaîne d'approvisionnement des cultures qui peuvent apprendre les uns des autres, et partager une plateforme de connaissances commune.



Qualification et expérience requises

Formation

- Être titulaire d'au moins une licence en communication, en gestion des connaissances ou dans un domaine connexe.

Expérience

- Au moins 10 ans d'expérience pertinente en communication et/ou en gestion des connaissances.
- Au moins 5 ans d'expérience pertinente en matière de conception de sites web et de gestion de contenu.
- Expérience dans le développement de plateformes de connaissances.
- Expériences dans le domaine de la recherche agricole et de la sélection variétale participative.
- Solide expérience de travail avec les programmes nationaux en Afrique et les organisations d'entreprises de production de semences.
- Bonne compréhension de la mission de IBP et de l'organisation de site web.

Langues

Le/la candidat(e) devrait être en mesure de communiquer couramment (à l'oral et par écrit) en anglais ou en français avec une bonne connaissance pratique de l'autre.

Termes et conditions

- Il s'agit d'un poste de consultant international, basé à domicile et à temps partiel.
- La durée du contrat de consultant est d'un (01) an.

Comment faire acte de candidature

- Seules les candidatures en ligne seront prises en compte (*Si vous rencontrez un problème technique sur le site de carrière pendant que vous soumettez votre candidature, ou si vous ne pouvez pour des raisons techniques terminer le processus, merci de bien vouloir nous adresser un courriel avec une capture d'écran des problèmes rencontrés à l'adresse suivante : africariceHR@cgiar.org*). Les candidatures ne sont pas recevables par ce courriel.

Pour faire acte de candidature, veuillez cliquer sur le lien suivant :

<http://eservices.africarice.org/application/index.php> et suivre les instructions suivantes :

5. **Créer un compte si vous êtes un nouvel utilisateur, sinon vous connecter avec vos identifiants pour accéder à votre compte**
6. **S'inscrire avec vos données personnelles**
7. **Choisir « Consultant en gestion de la Communication et de la Connaissance (temps partiel) »**
8. **Suivre les procédures de candidature étape par étape.**

Au plus tard le 27 Octobre 2020.

AfricaRice favorise l'égalité des chances et est convaincu que la diversité de son personnel contribue à l'excellence. Nous remercions tout(e)s les candidat(e)s mais seuls les candidat(e)s présélectionné(e)s seront contacté(e)s. Pour de plus amples informations sur AfricaRice, veuillez visiter notre site web à :

www.AfricaRice.org